

Ressort: Finanzen

Post will Briefporto erhöhen

Bonn, 15.11.2013, 09:13 Uhr

GDN - Die Deutsche Post will das Porto für einen Standardbrief um zwei Cent auf 60 Cent anheben. Das teilte der Konzern am Freitag in Bonn mit und bestätigte damit einen vorherigen "Handelsblatt"-Bericht.

Die Preise für die anderen nationalen Briefformate wie dem Kompakt-, Groß- und Maxibrief sowie für Postkarten sollen unverändert bleiben, teilte der Bonner Konzern weiter mit. Allerdings sollen die Preise für ein Einschreiben um zehn Cent und für ein Einwurf-Einschreiben um 20 Cent steigen. Die Deutsche Post nutze damit die im Rahmen der Preisregulierung gegebenen Möglichkeiten, um ihre Preise an die gestiegenen Kosten in einem schwierigen Marktumfeld anzupassen, hieß es seitens des Konzerns weiter.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-25166/post-will-briefporto-erhoehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com